

## kfd Maria Frieden erläuft Spende für den Bunten Kreis

**Erstmalig vertreten waren Frauen der kfd Maria Frieden beim diesjährigen Sponsorenlauf.**

Maria Hegmann und Elisabeth Püttmann (Foto Mitte) wurden von den Maria Friedener kfd Mitgliedsfrauen finanziell kräftig unterstützt und es kamen schließlich 160,-- EUR für den guten Zweck an Spenden zusammen. „Im nächsten Jahr sind wir wieder dabei“ sind sich die fleißigen Läuferinnen einig.

von links:

Maria Hegmann

und Elisabeth Püttmann

am Startpunkt:

„Jetzt geht es los!“

